



Conseil de Quartier CROIX ROUSSE EST et RHONE

Compte-rendu de la réunion mensuelle du mardi 15 octobre 2013

Feuille de présence

- Présents :

Bureau : Brigitte ALBAN – Fabienne CHAMOULAUD -- René CLOCHER(CIL) -- Richard DUMON -- Anaïs LANCIEN --

Autres Participants : Geneviève COMTE -- Raymond COMTE -- Stéphane PAPILLON

- Absents excusés :

Bureau : Yves BOTTON – Mireille GIRARD -- Guy MORET-- Jean-Pierre QUENARD – Elisabeth SAUVAGEON --

- Absents :

Bureau : Hélène BENARD -- Fernand CHAMBON –Patricia JEZEGOU -- Muriel NEMOZ (Commerçants) -- Philibert VARENNE (Associations) -- Fabienne VEYAN-PELISSIER (Institutions locales)

Elus : Jean TRUC (Réfèrent)

- Rédacteur : Richard DUMON

L'objectif de ce conseil de quartier était de faire une synthèse des suggestions émises le 17 septembre, afin d'identifier les thèmes abordés par le CDQ dans les prochains mois.

Plusieurs domaines ont été abordés:

- Fonctionnement du CdQ

Les suggestions suivantes ont été retenues:

- Mise en place d'une fiche navette pour tracer l'historique des demandes
- Améliorer la communication, organisation de manifestations
- Gestion du temps: s'astreindre à un agenda avec éventuellement une personne chargée de gérer le temps (animateur)

- Cadre de vie

Ce thème regroupe les thèmes suivants:

- Pollution de l'air
- tapage nocturne / nuisances sonores
- Aménagement (place et grande rue)
- Réaménagement de la Grande rue
- Les terrasses (bacs, verdissement ?)
- Circulation et déplacements (vélos)
- Système de livraison au kilomètre zéro

- Collège Maurice Scève

Ce thème est revenu très souvent dans les propositions. La proposition serait de recenser les demandes et propositions concernant l'avenir de ces bâtiments?

- PLU - Cheminement vert

Des propositions ont déjà été faites. Il s'agit ici de suivre l'avancement sur ce sujet. Pas d'échéances à court terme sur ce sujet.

- Le handicap invisible

Ce thème a été évoqué à plusieurs reprises dans le CDQ. il s'agirait donc ici de recenser les difficultés, proposer, etc...

- Développement économique

Conclusion sur les thèmes.

En conclusion 3 thèmes semblent émerger pour être traités à court terme par le CdQ:

1. Avenir du collège Maurice Scève et devenir de la MEJ.
2. Aménagements à venir
3. Handicap (invisible et autres)

Le prochain CdQ serait donc consacré au recueil des propositions , afin de pouvoir faire une synthèse à adresser aux futurs candidats aux élections municipales

Points divers

Des riverains évoquent du tapage nocturne vers la place Bertone et soulignent des problèmes de personnes urinant dans leur cour. Ces problèmes doivent être signalés à la mairie ou à la police.

Autre question: Pourquoi les vides grenier sont en même temps que les déchetteries mobiles ?

Prochaine réunion mensuelle
mardi 19 novembre à la MEJ de 19h à 21h

